

Un homenaje a las seis décadas de la Bajada de antorchas

05/01/2023



La rotonda se ha inaugurado esta noche.

La Bajada de antorchas cumple mañana 60 años, seis décadas durante las cuales, los eldenses cada 5 de enero miran al anochecer hacia Bolón con ilusión para ver su senda iluminada, **esa es la señal de la llegada de Melchor, Gaspar y Baltasar**. Por primera vez, los antorcheros se han dejado ver un día antes de lo que manda la tradición, y ha sido por un motivo muy especial ya que la ciudad les ha rendido **homenaje a los montañeros del Centro Excursionista Eldense que en 1963 iniciaron esta tradición, con una rotonda situada junto al puente de Monóvar**. Justo donde comienza de la Cabalgata de Reyes Magos.

Esta rotonda se ha inaugurado hoy ante más de un

centenar de personas y otros tantos antorcheros. Cuenta con **una escultura que rinde homenaje a la Bajada de Antorchas desde el Monte Bolón**, que desde el año 2019 está considerado como [Bien de Relevancia Local](#).



Esta es una tradición que pasa de padres a hijos.

La rotonda es obra del escultor **Amando López** y está realizada en **acero corten**, incorporando luces LED para iluminar la senda por la que descenden los montañeros, así como las antorchas, el nombre de la escultura y el escudo del Ayuntamiento de Elda.

El acto ha comenzado junto al Campamento de los Reyes Magos, desde allí decenas de antorcheros, liderados por uno de los fundadores del CEE, Manuel Martínez Lledó,

han partido hacia la rotonda, donde el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro** y el presidente de la entidad deportiva, **Rogelio García**, han inaugurado la escultura. La AMCE Santa Cecilia ha participado en este acto.

Mañana, cuando caiga el sol, los antorcheros volverán a anunciar a Elda la llegada de los Reyes Magos, como manda la tradición desde 1963. Minutos después comenzará la **Cabalgata de los Reyes Magos** desde esta misma rotonda.



Decenas de antorcheros han participado hoy en este acto.

